



6 Pièces

324 m²

Réf. 7327554

1 650 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vallauris à 10 minutes du centre-ville de Cannes et 10 minutes de Mougins School avec accès direct à la Techopole de Sophia-Antipolis. Villa provençale d'environ 270m², rénovée en 2022 qui offre une vue mer panoramique. Le rez-de-chaussée comprend une entrée avec espace bureau/piano qui ouvre sur séjour cathédrale et une chambre en suite avec un dressing. Le rez-de-jardin comprend un séjour de 80m², une cuisine équipée ouverte ou fermée, une arrière cuisine/buanderie, 3 chambres, deux salles de bains et un sauna. Garage double ainsi que plusieurs places extérieures. Terrain de 1500m² avec ...

Vallauris, 10 minutes from downtown Cannes and 10 minutes from Mougins School, with direct access to the Sophia-Antipolis Techopole. Provençal villa of approx. 270m², renovated in 2022, offering panoramic sea views. The first floor comprises an entrance hall with office/piano area opening onto a cathedral living room and an en suite bedroom with dressing room. The garden level comprises an 80m² living room, an open or closed fitted kitchen, a scullery/laundry room, 3 bedrooms, two bathrooms and a sauna. Double garage and several outdoor parking spaces. 1500m² grounds with swimming pool. Agency ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

